



Paris, le 26 août 2024

Communiqué de presse

Fondateur et dirigeant de la messagerie instantanée et plateforme TELEGRAM, Pavel DUROV, a été interpellé et placé en garde à vue le samedi 24 août 2024 à 20 heures, au Bourget.

Cette mesure intervient dans le cadre d'une information judiciaire ouverte, le 8 juillet 2024, à la suite d'une enquête préliminaire d'initiative diligentée par la section J3 (lutte contre la cybercriminalité – JUNALCO) du parquet de Paris.

Cette information judiciaire a été ouverte contre personne non dénommée des chefs de :

- Complicité - Administration d'une plateforme en ligne pour permettre une transaction illicite en bande organisée,
- Refus de communiquer, sur demandes des autorités habilitées, les informations ou documents nécessaires pour la réalisation et l'exploitation des interceptions autorisées par la loi,
- Complicité - Détention de l'image d'un mineur présentant un caractère pédo pornographique,
- Complicité - Diffusion, offre ou mise à disposition en bande organisée d'image de mineur présentant un caractère pornographique,
- Complicité - Acquisition, transport, détention, offre ou cession de produits stupéfiants,
- Complicité - Offre, cession ou mise à disposition sans motif légitime d'un équipement, un instrument un programme ou donnée conçu ou adapté pour une atteinte et un accès au fonctionnement d'un système de traitement automatisé de données,
- Complicité – Escroquerie en bande organisée,
- Association de malfaiteurs en vue de commettre un crime ou un délit puni de 5

ans au moins d'emprisonnement,

- Blanchiment de crimes ou délits en bande organisée,
- Fourniture de prestations de cryptologie visant à assurer des fonctions de confidentialité sans déclaration conforme,
- Fourniture d'un moyen de cryptologie n'assurant pas exclusivement des fonctions d'authentification ou de contrôle d'intégrité sans déclaration préalable,
- Importation d'un moyen de cryptologie n'assurant pas exclusivement des fonctions d'authentification ou de contrôle d'intégrité sans déclaration préalable.

Les magistrats instructeurs chargés de cette information judiciaire ont cosaisi le centre de lutte contre les criminalités numériques (C3N) et l'office national anti-fraude (ONAF) de la poursuite des investigations.

C'est dans ce cadre procédural que Pavel DUROV est auditionné par les enquêteurs.

Cette mesure de garde à vue a été prolongée le 25 août 2024 par un juge d'instruction et peut durer jusqu'à 96 heures (soit jusqu'au 28 août 2024) compte tenu de la procédure applicable aux infractions relevant du régime de la criminalité organisée, visées ci-dessus.

Laure BECCUAU,
Procureure de la République



**TRIBUNAL JUDICIAIRE
DE PARIS**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**THE PROSECUTOR
OF THE REPUBLIC**

Paris, the 26th of August 2024

Press Release

Pavel DUROV, founder and CEO of instant messaging and platform TELEGRAM, was arrested at Le Bourget airport in the outskirts of Paris on Saturday, the 24th of August 2024, then taken into police custody at 8 p.m.

This measure comes in the context of a judicial investigation opened the 8th of July 2024, following a preliminary inquiry initiated by Section J3 - JUNALCO (Fight against Cybercrime) of the Paris Public Prosecutor's Office.

This judicial investigation was opened against person unnamed, on charges of:

- Complicity – web-mastering an online platform in order to enable an illegal transaction in organized group,
- Refusal to communicate, at the request of competent authorities, information or documents necessary for carrying out and operating interceptions allowed by law,
- Complicity – possessing pornographic images of minors,
- Complicity - distributing, offering or making available pornographic images of minors, in organized group,
- Complicity - acquiring, transporting, possessing, offering or selling narcotic substances,
- Complicity - offering, selling or making available, without legitimate reason, equipment, tools, programs or data designed for or adapted to get access to and to damage the operation of an automated data processing system,
- Complicity – organized fraud,
- Criminal association with a view to committing a crime or an offense punishable by 5 or more years of imprisonment,

Contact presse : 06 07 18 42 28
scom.parquet.tj-paris@justice.fr

- Laundering of the proceeds derived from organized group's offences and crimes,

- Providing cryptology services aiming to ensure confidentiality without certified declaration,

- Providing a cryptology tool not solely ensuring authentication or integrity monitoring without prior declaration,

- Importing a cryptology tool ensuring authentication or integrity monitoring without prior declaration.

The investigative magistrates in charge of this preliminary judicial investigation have requested a co-referral of the Centre for the Fight against Cybercrime (*Centre de lutte contre les criminalités numériques, C3N*) and the Anti-Fraud National Office (*Office National Anti-Fraude, ONAF*) for the pursuance of the investigations.

It is within this procedural framework in which Pavel DUROV was questioned by the investigators.

The custody period was extended until the 25th August 2024 by an investigative magistrate and can last up to 96 hours (that being the 28th August 2024) given the applicable procedure for organized crime offences, as referred to above.

**Laure BECCUAU,
Prosecutor of the Republic**